Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 31 m2
Référence 258-CG-17
Prix 185 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement a vendre (06210

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité Maz immo Magnifique studio dans une résidence de standing, offrant un
cadre de vie exceptionnel. Situé au coeur d'un parc verdoyant avec une piscine,
cet appartement bénéficie d'une vue imprenable sur le majestueux San Peyre.
Idéalement situé a proximité de la plage et du pittoresque chateau de La Napoule,
tout peut se faire a pied dans ce charmant village. De plus, la résidence est
sécurisée avec un gardien, assurant tranquillité et sérénité. Le studio de 31 m2
avec terrasse de 17 m2, lumineux , spacieux et calme, offre un agencement

optimal avec une piece principale agréable a ...

Maz immo exclusive Magnificent studio in a luxury residence, offering an
exceptional living environment. Located in the heart of a green park with a
swimming pool, this apartment benefits from a breathtaking view of the majestic
San Peyre. Ideally located near the beach and the picturesque Chateau de La
Napoule, everything can be done on foot in this charming village. In addition, the
residence is secure with a guard, ensuring tranquility and serenity. The 30m2
studio, bright and spacious, offers an optimal layout with a pleasant main room, an

equipped kitchen and a bathroom. A separate ...

MAZ IMMO
272 avenue Henry Clews - 06550 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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